



Ernesto Cardenal, poeta y sacerdote nicaragüense, reiteró su idea de Iglesia revolucionaria que defiende a los pobres y a los oprimidos, única lucha válida, según sostiene. Durante una entrevista con este diario, expresó su solidaridad con el movimiento zapatista y *la otra campaña*, que considera lo

más impactante que ahora tiene México. Autor de más de 200 obras, Cardenal estuvo en Campeche para presentar una antología poética, en el Festival Cultural del Centro Histórico de la Ciudad de San Francisco ■ Foto Lorenzo Chim